

空高く飛べ、竹とんぼ

本城小学校
昔の遊びクラブ

ぼくたち「昔の遊びクラブ」は毎月2回、月曜日の放課後に活動しています。メンバーは、4年生6人、5年生2人、6年生5人の合計13人で、顧問の高橋先生と美濃輪先生がいろいろな遊びを教えてくださいます。

きょうの遊びは、「竹とんぼ」と「割りばし鉄砲」。竹とんぼは、昨年11月に学校の近くに住むおじいちゃんたちが、作り方から飛ばし方まで教えに来てくれました。おじいちゃんたちはほとんど上手にはできなかつたけれど、ナイフで竹を削って作った自分の竹とんぼが、空高く飛んだときはとてもうれしかったです。



だれのが一番飛ぶかな？

割りばし鉄砲は、割りばしと輪ゴムで作ります。黒板に書いた的に輪ゴムを当てて、得点が高い方が勝ち。きょうは、3年生が見学に来ていたので、作り方を教えて一緒に遊びました。

そのほかにも、ペーこま、めん



いろいろな遊びができて楽しいよ

こゝ竹馬、紙鉄砲など昔の遊びには楽しいものがたくさんあります。特にペーこまは回すのが難しいけれど、その分うまく回ったときはうれしいです。

とっても楽しいクラブだから、見学に来ていた3年生も、4月になったらぜひ来てね。待ってるよ！



3年生も作ってごらん



なかまと一緒に ●● ちょっとおしゃれでお気に入りの作品が

レザークラフトプリティー

わたしたちは、毎月第2・4木曜日に玉造公民館で、小坂慶子先生の指導のもと、革を使ったいろいろな作品にチャレンジしています。昭和61年からサークルとして活動し、現在は9人の会員がいます。

キーホルダー・財布・眼鏡ケースなどの小物から始め、小ささまざまなバックを作成しています。基本的な作業の手順を覚えれば、だれにでもできるものです。

同じ図柄でも色を変えたり、刻印（革に模様を打ち込む道具）や仕立てのバリエーションを変えただけで、まったく違った物ができ上がります。



こんな色がすてきかな



気持ちを入れて

すべ て手作りで、いったん作り始めると、木槌を夢中になって叩いています。革には自然で独特な温かさとお美しい光沢があります。おしゃれな実用品として、その魅力に引き込まれてしまいます。友人へのプレゼントもよし、インテリアにもよし、また洋服などコーディネートする楽しみもあります。

小坂先生をはじめ気の合う仲間たちとのひとときは、あつという間に過ぎてしまいます。月2回のサークルが待ち遠しくて仕方ありません。



おしゃれな作品づくりに挑戦しています

ボタ山は まちのシンボル



神山継吉さん（飯岡）

わたしのふるさは福岡県穂波町です。わたしの子どもたちは近くに三井炭坑があり、石炭の採掘が盛んに行われていました。選炭後の石を高く積み上げたボタ山はふるさとのシンボルです。炭坑のまちとして、住人のほとんどが炭坑関係の労働者だったと思います。父もそこで働いていました。24時間体制で早出や夜勤もあったようです。

こころをつかって家族全員が応援に駆けつける中学校の運動会は、大イベントでしたね。父が焼酎のビンを片手に大きな声で声援を送っている姿が印象に残っています。また、町民がこぞって参加する夏の盆踊り大会もにぎやかで大好きでした。

中学を卒業するころには炭坑縮小・閉山のニュースがあちこちで聞かれるようになり、新しい職を求め



筑豊小富士ともいわれるボタ山

て大阪方面へ行く家族がありました。わたし自身も高校卒業後は大阪に就職し、ふるさを離れたのです。

成田に来たのは昭和53年です。わたしの住む久住地区の風景はふるさとに似ています。そして地域の人たちの連帯意識が強いところもよく似ています。消防団、青少年健全育成などの活動を通じて、地域の輪の中に温かく迎えていただきました。子どもたちにとっては成田がふるさと。のんびりとおおらかに育ってほしいと思います。



ふるさとトーク 福岡県穂波町



ペット大好き



大野まり子さん
リリー（メス）

しつけ方の本などを参考にしながら、1週間ぐらいかけてトイレのしつけをしました。今ではトイレに行くときに、わたしを呼びに来るんですよ。性格が穏やかなので、犬を飼うのが初めてでも苦労はしませんでした。

スクスクのびのび

田野佑磨くん（3歳）吾妻

ミニカーをいっぱい持っているよ。特に「ポルシェ」がお気に入り。どこに行くにもポケットに入れて、持っていくの。4月からは幼稚園。おもちゃがたくさんあって、早く友達と遊びたいな。



石川 遼ちゃん（公津の杜）



こんにちは
赤ちゃん

牛久保文斗ちゃん（飯田町）

